

Garantizar una vida sana y promover el bienestar para todos en todas las edades

Una parte significativa de la población mundial carece aún de acceso a servicios sanitarios vitales

146 de 200 países o regiones ya han cumplido o están en camino de alcanzar la meta de los ODS sobre mortalidad en menores de 5 años

Para superar estos contratiempos y abordar las deficiencias en la atención de la salud, se necesita una mayor inversión en los sistemas sanitarios con el fin de apoyar a los países en su recuperación contra futuras amenazas a la salud

LA SALUD EN EL MUNDO

- En 2020, aproximadamente 800 mujeres murieron cada día a consecuencia del embarazo
- La vacunación infantil ha experimentado el mayor descenso en tres décadas
- Y 381 millones de personas se vieron abocadas, o más abocadas, a la pobreza extrema en 2019, debido a los pagos directos en concepto de sanidad
- Nueve de cada diez personas respiran aire contaminado todos los días. En 2019, la OMS considera que la contaminación del aire es el mayor riesgo ambiental para la salud

El acceso a la salud



Las metas del objetivo de desarrollo sostenible 3 son:

- Poner fin a las muertes evitables de recién nacidos y de niños menores de 5 años
- Reducir a la mitad el número de muertes y lesiones causadas por accidentes de tráfico en el mundo
- Aumentar la financiación de la salud y la contratación, el desarrollo y la retención del personal sanitario en los países en desarrollo
- Garantizar el acceso universal a los servicios de salud sexual y reproductiva

QUÉ PUEDO HACER YO

- Desplázate en bicicleta o andando, ¡muévete!
- Vacúnate. Proteger a tu familia de enfermedades también ayuda a la salud pública.
- Olvida el consumo de alcohol y de tabaco. Hay que tener hábitos saludables
- Come productos sanos, locales y sin muchas grasas saturadas.

LA SALUD EN GUINEA BISSAU

Gran parte de la población no tiene acceso a una cobertura sanitaria mínima, lo que conlleva un alto índice de mortalidad (8,72 muertes por cada mil habitantes)

La esperanza de vida media no supera los 60 años

Las infraestructuras sanitarias son precarias, insalubres y funcionan con muchas deficiencias, careciendo la mayor parte de servicios especializados

REALIDAD SOCIAL

- Las mujeres y las niñas están expuestas a violencia de género y a la mutilación genital.
- Los principales hospitales y centros de salud carecen de medicamentos y material médico básicos, incluidos en los servicios de urgencias.
- La incidencia de la tuberculosis y el VIH también es elevada, con 120 casos por cada 100.000 personas
- Entre las mujeres y niñas de 15 a 49 años, solo el 31,7% alcanza un umbral mínimo de diversidad alimentaria, mientras que el 44% padece anemia

El trabajo de AIDA



- La sede central de AIDA en el país se encuentra dentro del Hospital Nacional Simao Mendes (HNSM), en un edificio cedido por el Ministerio de Salud.
- En el ámbito de la salud trabaja en la prevención y promoción de la salud (especialmente de mujeres, niños/as y personas con diversidad funcional), la formación de profesionales sanitarios, la mejora de infraestructuras y el equipamiento de las estructuras sanitarias, la evacuación de menores cardiopatas, la atención integral de menores con diversidad funcional.
- AIDA trabaja en el ámbito de la educación, el acceso a agua potable, la seguridad alimentaria, el desarrollo rural y la defensa de los derechos humanos.

EL PROYECTO FINANCIADO POR EL AYUNTAMIENTO DE SEGOVIA

“FACILITAR EL ACCESO A SERVICIOS BÁSICOS DE SALUD A LA POBLACIÓN MÁS VULNERABLE DE UNA COMUNIDAD CON ALTO NIVEL DE AISLAMIENTO DE GUINEA BISSAU”

- Este proyecto tiene como objetivo dar a apoyo a los servicios de urgencias de los Centros de Salud de las islas de Bolama y Galinhas para la atención inmediata de pacientes graves, establecer un sistema de protección social que garantice el acceso a un mínimo de medicamentos y la evacuación sanitaria por vía marítima de casos de emergencia al Hospital Simao Mendes, de Bissau, la capital.